



# Acta Nº13 (10-03-2020)

# Comité Paritario de Higiene y Seguridad

**EMPRESA** 

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES – UNIVERSIDAD DE CHILE

DIRECCIÓN

Avda. Capitán Ignacio Carrera Pinto #1045 – Ñuñoa

**FECHA** 

10/03/2020

HORARIO INICIO

09.00 horas.

HORARIO TÉRMINO

10:30 horas.

**ASISTENTES** 

Srta. Patricia Aliste, Sra. Patricia Meneses, Srta. Paula Donaire, Experta ACHS Ariela Galaz, Prevencionista FACSO Sra. Cindy Calderón, Srta. Natalia

Figueroa, Srta. Gloria Zavala.

Se excusa:

Sra. Rossana Barril, Sr. Paulo Lara, Sr. Rodrigo Cornejo, Sr. Jorge Elizalde.

Ausentes:

Sr. Orlando Muñoz, Sr. Eduardo Bustos

#### Tabla

- 1. Dinámica inicial "Cofre de Seguridad".
- 2. Lectura acta anterior (N°11 28/01/2020).
- 3. Presentación de Comisiones de Trabajo.
- 4. Presentación Experta ACHS
- 5. Presentación Prevencionista FACSO.
- 6. Varios.

Lectura Acta anterior: Al término de la lectura, se aprueba acta N°11.

### **COMISION INSPECCION**

Paula Donaire informa que respecto del caso de la funcionaria Viviana Cárdenas, éste se mantiene pendiente, lo que se refería a consultarle directamente a ella si acepta enviar el informe a las autoridades.

A la fecha el porcentaje de cumplimiento del programa 2019, es de 68,30%.

Cabe señalar que el porcentaje de cumplimiento se mantiene por la situación actual del país.

#### **COMISION DE INVESTIGACION**

Paulo se encuentra con licencia médica, por lo que el informe de esta comisión lo entrega Cindy Calderón:

Cindy informa que durante marzo 2020 no existieron accidentes laborales.

No obstante, si existió un ingreso en la ACHS, Nicole Fernández, auxiliar de aseo de la Facultad, quien presentó una dolencia en las rodillas, al efectuar trabajo de limpieza de una reja en forma arrodillada. En la ACHS se detectó que padece un problema a la rótula, la cual no calificó como enfermedad profesional, sino que dolencia común.

El % de siniestralidad en marzo fue de 8.99 dos días perdidos y el % de accidentabilidad fue 1.49%.

A la fecha el porcentaje de cumplimiento del programa 2019, es de 83,00%.

A la presente acta se adjunta Informe de Siniestralidad y Accidentabilidad.

### **COMISION DE DIFUSION Y COMUNICACIÓN**

Patricia Aliste informa que fue enviado el Boletín N° 8 sobre los cuidados de higiene frente a la pandemia de COVID 19. Quedando pendiente el segundo boletín sobre el resultado del simulacro.

Las capacitaciones que quedaron pendientes por la contingencia nacional, se incorporarán en el programa del año 2020. Las charlas se realizaran en marzo.

A la fecha el porcentaje de cumplimiento del programa 2019 se mantiene, en un 69,00%.

El porcentaje general del programa de trabajo a la fecha de la reunión es de 68.30%

#### **EXPERTA ACHS**

Ariela Galaz, señala que se efectuó un cambio en el equipo de profesionales que asesoran a la Universidad de Chile, por lo tanto, nos presentó al nuevo asesor Sr. Camilo Sánchez y ella, que nos acompañará en un comienzo.

Nos informa además, que se realizará el Encuentro de Salud Mental el día 25/03/2020. Las inscripciones se realizan a través de la página de ACHS.

Se fija fecha para efectuar diagnóstico para la certificación, éste será 7/4/2020.

En relación a lo anterior, Ariela nos sugiere no realizar el proceso de elección del integrante que se fue, ya que es un incumplimiento que no afecta el proceso de acreditación inicial.

Ariela, indica que la Superintendencia de Seguridad Social SUSESO, emitió Dictamen sobre Infección por Coronavirus Covid-19. Situaciones a considerar en la calificación de su origen, enfermedades profesionales, se establecen tres áreas, solo si presenta sintomatologías, éstas son:

Trabajadores del área de la salud que en atención a sus labores ha tenido contacto con pacientes contagiados.

Trabajadores que realicen viajes al extranjero por motivos laborales y se determina que el contagio se produjo en dicha circunstancia.

Trabajadores que se desempeñan en puertos, aeropuertos y pasos fronterizos terrestres.

## **PREVENCIONISTA FACSO**

Cindy Calderón comunica que se masificó el protocolo de protección por el coronavirus. Asimismo, se implementaron las medidas de precaución, como por ejemplo se colocaron dispensadores de alcohol gel en diversos lugares de la Facultad.

Informa que se tiene un registro (estadística) de los profesores que viajaron a los países críticos por el Covid-19, por lo que se les hará seguimiento.

También, avisa que se abrieron las inscripciones para el curso E-learning sobre Prevención de riesgos en la conducción de bicicletas. Hasta la fecha ha tenido buena acogida.

# **VARIOS**

1. Se solicitará a la Asistente Social la posibilidad de gestionar campaña de vacunación para los funcionarios de la Facultad.

Termina la sesión a las 10:30 horas.

Patricia Meneses Payra

Secretaria Presider